



郡山第五中学校合唱鑑賞

小春日和の11月11日（水）に、小・中学部の児童生徒が、近隣の郡山市立郡山第五中学校へ、合唱鑑賞に出かけてきました。今年で3年目になるこの交流行事は、10月の校内合唱祭で1、2位に入賞した3年生の合唱を聴かせていただけるという、普段少人数で音楽の授業を行っている本校の子ども達にとっては、大変貴重な機会となっています。翌日に郡山市音楽学習発表会を控えていたこともあり、より「実践モード」での歌声を聴かせていただくことができました。

発表の前のクラス紹介で、両方の学級とも校内合唱祭に向けて、朝や放課後に練習を重ねたと聞き、合唱と共に団結力のすばらしさにも感心させられました。

合唱発表の後は、全員で「翼をください」を歌いました。本校の児童生徒も、すばらしい歌声に触発されたようで、いつもより歌声に張りがあったようでした。

お忙しい中、今年度も私たちを温かく迎え入れてくださった郡山市立郡山第五中学校の生徒の皆さん、そして諸先生方に心より感謝申し上げます。



迫力ある歌声と
すてきなハーモニーでした！



大きな歌声が響き渡った
「翼をください」



心のこもった色紙と
プレゼントをいただきました